
令和6年度12月分　ご意見

・種類　「質問」「提案」「苦情」「お褒め」「サンキューカード（ｻﾝｷｭ）」「その他」
・内容　「接・診」＝接遇・診療に関すること　「施・設」＝施設・設備に関すること
　　　  「管・運」＝管理・運営に関すること　「その他」＝その他ご意見

種類・月別ご意見集計表

前年同月比

前年同期比

公立能登総合病院　経営管理課

質問 提案 苦情 お褒め ｻﾝｷｭ その他 合計
4月 0 4 3 0 0 1 8
5月 0 2 3 0 2 0 7
6月 0 2 1 0 0 3 6
7月 0 2 6 0 4 0 12
8月 0 3 1 0 1 0 5
9月 0 4 5 0 1 0 10
10月 0 1 3 0 1 0 5
11月 1 6 5 1 5 0 18
12月 1 1 2 1 2 0 7
1月 0 0 0 0 0 0 0
2月 0 0 0 0 0 0 0
3月 0 0 0 0 0 0 0
合計 2 25 29 2 16 4 78

12月 質問 提案 苦情 お褒め ｻﾝｷｭ その他 合計
前年度 0 1 3 0 0 0 4
増減 1 0 △ 1 1 2 0 3

4～12月 質問 提案 苦情 お褒め ｻﾝｷｭ その他 合計
前年度 1 14 46 1 6 2 70
増減 1 11 △ 17 1 10 2 8



回収日 場所 種類 内容 担当 投書・回答 投稿者

投書の内容
＜うるさすぎる＞
手術室前の自販機横のソファに２時間手術終わるの待って
いましたが、丁度天井のところから上り（たぶんエレベー
ター直し）+工事の機材が手術室横に置いてあり、容赦な
い、バンバンと機材をとってゆくのか、置くのわかりませ
んが、４Ｆの待合室よりもうるさく、手術の麻酔が覚める
のではないかと思うほど、環境悪かったです。又、エード
とナースさんかも２～４人と集まるとずーっと話していて
うるさかったです。もう少し、手術室周りは静かにを心が
けてほしいです。外来よりもうるさいです。

回答・結果・顛末
　この度は、ご迷惑をお掛けし申し訳ございません。
　工事については、照明設備の交換工事を行っており、院
内各所で大きな音が発生ししている可能性がございます。
工事業者には、可能な限り音が小さくなるようお願いはし
ましたが、工具を使用する以上、大きな音が出てしまうこ
とがございます。何卒ご理解いただきますようお願いいた
します。
　また、手術が終わるまでの不安な時に看護職員の言動で
ご不快なお気持ちを抱かせることになってしまったことを
お詫びいたします。医療人としての自覚を認識し、場所を
わきまえた言動をとるように周知しました。
　貴重なご意見をありがとうございました。

投書の内容
＜毎日楽しみにしている食事について＞
　11月から入院しております。
　初めての食事で、わからないことがたくさんありました
が、どの看護師様も、大変ていねいに優しくしてください
まして、本当に嬉しくて、お世話になりありがとうござい
ました。
　一番つらい時に、朝昼夜の食事です。私は家でも、主人
が血圧が高く、薄味の食事にしております。毎日、食事の
時間が近づいてくると「今日は何かな」と楽しみに致して
おりました。栄養士様に感謝致します。どの食事もせきが
出なければ、残したくなかったのですが、のどが痛く、せ
きが出ると食べられなく、つらい時にも、色々の種類のお
かずで、おいしくて本当に幸せな時間でした。今日、長女
が迎えに来てくれて退院になります。本当にありがとうご
ざいました。

回答・結果・顛末
　感謝のお言葉をいいただきありがとうございます。食事
が楽しみと言っていただけるだけで、嬉しい気持ちでいっ
ぱいです。今後も、この言葉を励みに頑張りたいと思いま
す。
　退院されたということですが、お体には気を付けてお過
ごしください。

投書の内容
＜採血について＞
　毎回採血の時間が長すぎる。手順が悪いのかすごく時間
がかかる。そこから各科に回り、その時間も長い。もう少
し改善する必要があるのでは！！

回答・結果・顛末
　この度は、採血の待ち時間につきまして、ご不快な思い
をさせてしまい申し訳ございませんでした。
　頂いたご指摘を真摯に受け止め、スタッフ全員と話し合
い、待ち時間の短縮に努めてまいります。
　貴重なご意見をありがとうございました。

12/5 3階 苦情 その他
経営管
理課

看護部

60代
女性

12/5 6階 ｻﾝｷｭ 管・運 栄養部
70代
女性

臨床検
査部

50代
女性

12/12 2階 苦情 接・診



回収日 場所 種類 内容 担当 投書・回答 投稿者

投書の内容
＜看護師さんの対応がとても良かったです。＞
　12/9(月)PM1:00に救命病棟入院している母のことで先生
がおいでになるまでに、私達の母に対して話してくれた
り、家族に対する思いやりがとってもあり、本当にやさし
い看護師さんの言葉でした。沈んでいた心が少し軽くなり
ました。70年生きてきた中で一番素敵な看護師さんに会え
ました。ありがとうございました。
　救命病棟にぴったりの方でした。

回答・結果・顛末
　お褒めのお言葉をいいただきありがとうございます。今
後も、この言葉を励みに頑張りたいと思います。

投書の内容
＜支援センターの対応について＞
ソーシャルワーカーさんに大変お世話になりました。義理
の父の退院を気持ちよくさせていただき、病院の皆さんが
この方のような対応をしていただけたら素晴らしい病院に
なると思いました。ありがとうございました。

回答・結果・顛末
　お褒めのお言葉をいいただきありがとうございます。今
後も、この言葉を励みに頑張りたいと思います。

投書の内容
＜伝票の印刷が別々のとこから＞
再診察受付の際、受付票と基本伝票の印刷が別々のとこか
らになるので、基本伝票を慣れない者は取り忘れてしま
う。手間取ってしまう。何とかならないでしょうか？

回答・結果・顛末
　この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございま
す。
　当院の受付機では、受付票と基本伝票の２種類を発行し
ております。どちらにも受付番号が記されており、診察や
会計時の呼び出しに使用しております。
　検査や診察の際に基本伝票を受付へ提出した後、受付票
で受付番号が確認できるようにしております。
　また、機械の性質上、１か所から２種類の伝票を発行す
ることができません。
　お手数をおかけいたしますが、ご理解ご協力のほどよろ
しくお願いいたします。

お褒め 接・診3階12/12 看護部

提案 管・運2階12/20
診療支
援課

地域医
療支援
ｾﾝﾀｰ

70代
男性

12/12 6階 ｻﾝｷｭ 接・診

60代
男性

60代
女性



回収日 場所 種類 内容 担当 投書・回答 投稿者

投書の内容
＜本日の診察で指で血糖を測った時の看護師の対応につい
て＞
本日の内科（初診）で看護師さんが血糖を測り、小さいば
んそうこうを貼ってくれました（11時頃）。13時頃に診察
が終わっていましたが、そのばんそうこうに血がついてい
たので、替えてほしいと申し出ました。その際、2時間経
てば、逆にはがさないと、ばい菌が繁殖するので、患者さ
んには、はがすように言っていると説明があり、家に帰る
までにどこかにすれて血が出るとよくないので、念のため
ばんそうこうを貼ってくれましたが、家に帰ったらはがす
ように言われました。しかし、診察の時の看護師さんは検
査の後に、ばんそうこうをはがす時間やずっと貼っておく
ことのリスクを説明しませんでした。

回答・結果・顛末
　この度は、スタッフの対応について不快な思いをさせて
しまい、大変申し訳ありませんでした。頂いたご意見をも
とにスタッフ間で話し合い、患者さんへの対応を振り返ら
せていただきました。
　血糖計測後の出血を予防するために絆創膏の貼り付けと
取り外しを日々の看護処置として行っています。絆創膏の
取り外しについては、ご自宅に帰ってから取り外していた
だくことを推奨しております。
　しかし、今回の出来事は絆創膏を取り外すタイミングに
ついて、看護師からの説明や配慮が不足していました。不
快な思いをされたことについては、真摯に受け止め、振り
返りとともに専門職としての対応を徹底してまいります。
　貴重なご意見をありがとうございました。

12/27 2階 質問 接・診 看護部
20代
女性


